



## Escuela Católica de Todos los Santos

*He aquí que hago nuevas todas las cosas.*

### **Nuestra misión**

*Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.*

### **El Boletín de Sentinel - 1 de noviembre de 2023**

#### **Mensaje del director**

Esta semana quiero compartir con ustedes un par de actualizaciones importantes de personal. La Sra. Ceil Reardon, Directora de Día Extendido, ha anunciado que se jubilará a partir del 21 de diciembre. Después de varias décadas de experiencia en la educación como maestra de ciencias certificada por la junta nacional, la Sra. Reardon se unió a nuestro equipo en 2017 y ha dirigido nuestro programa de cuidado antes y después de la escuela con licencia estatal desde ese momento. Ella ha demostrado una gran generosidad de corazón en su cuidado de los niños y ha hecho un trabajo maravilloso al integrar la fe católica en las actividades que ha planeado para nuestros estudiantes. Le damos las gracias por sus años de servicio dedicado y le deseamos bendiciones continuas al comenzar la siguiente fase de su vida.

Se están aceptando solicitudes para el puesto de Director de Jornada Ampliada. Si usted o alguno de sus amigos o colegas están interesados en aprender más sobre el papel, por favor póngase en contacto conmigo en [dconroy@allsaintsva.org](mailto:dconroy@allsaintsva.org).

Me complace anunciar que la Sra. Cyndeadelfa García, una ex empleada del programa de Día Extendido, ha aceptado el puesto de asistente de cafetería y comenzará a trabajar la próxima semana. Ya familiarizado con la misión de nuestra escuela y muchos de nuestros miembros del personal, la Sra. García será una gran adición a nuestro equipo de cafetería.

Mirando hacia adelante a la próxima semana, gracias a los padres que ya se han inscrito para asistir a una Conferencia de Padres y Maestros. Aquellos que aún no lo han hecho se les pide completar este proceso tan pronto como sea posible. Si tiene alguna pregunta o dificultad con el proceso de registro en línea, por favor no dude en ponerse en contacto con el maestro de su hijo para obtener ayuda.

¡Le deseamos a usted y a su familia bendiciones en nuestro Día de Fiesta!

***He aquí que yo hago nuevas todas las cosas***



### **Solicitudes de nuevos estudiantes y matriculación continua para 2024-2025**

Las solicitudes para nuevos estudiantes para el año académico 2024-2025 ya están disponibles en línea.

**Todas las familias actuales que deseen inscribir a un nuevo estudiante en los grados Pre-Kindergarten a octavo para el próximo año pueden acceder a la aplicación en el enlace de abajo.**

[Aplicación 2024-2025 Link](#)

En enero proveeremos una copia del Contrato de Inscripción Continua a los padres de los estudiantes que completan su primer año de inscripción en All Saints. Completando esta forma, los padres pueden matricular continuamente a su niño(s) hasta el 8vo grado de All Saints o, si es

necesario, hasta el momento en que completen el proceso de retiro. Con la sumisión de este contrato, no hay necesidad de completar en el futuro un formulario de reinscripción anual.

La cuota de inscripción continua, anteriormente conocida como la cuota de reinscripción, se facturará automáticamente a través de las cuentas FACTS el 1 de marzo de 2024. La finalización del contrato y el pago de la cuota confirmará la inscripción de su niño(s) para el próximo año escolar.

En enero proveeremos una copia del Contrato de Inscripción Continua a los padres de los estudiantes que completan su primer año de inscripción en All Saints. Completando esta forma, los padres pueden matricular continuamente a su niño(s) hasta el 8vo grado de All Saints o, si es necesario, hasta el momento en que completen el proceso de retiro. Con la sumisión de este contrato, no hay necesidad de completar en el futuro un formulario de reinscripción anual.

La cuota de inscripción continua, anteriormente conocida como la cuota de reinscripción, se facturará automáticamente a través de las cuentas FACTS el 1 de marzo de 2024. La finalización del contrato y el pago de la cuota confirmará la inscripción de su niño(s) para el próximo año escolar.

### **Casa Abierta (Noviembre 30 @ 9:00 a.m.)**

All Saints organizará una Jornada de Puertas Abiertas para futuros padres el jueves 30 de noviembre a partir de las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades de la Parroquia. Todos los feligreses y miembros de la comunidad interesados en aprender más acerca de nuestra escuela están cordialmente invitados a asistir. Por favor, comparta nuestra historia con amigos, vecinos y colegas y anímelos a unirse a nosotros para este evento en persona. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. Mary Rodríguez, Asistente Administrativa, al (703) 368-4400.

### **Virtudes en práctica - Noviembre**

Virtud del mes: Humildad

Definición: Aceptar tus limitaciones y los talentos que Dios te ha dado.

Santos: San Juan Bautista (PK -2); San Pío de Pietrelcina (Gr. 3-5); Santa Teresa de Lisieux (Gr. 6-8)

### **Feria de Ciencias**

¡Estamos emocionados de anunciar que la Feria de Ciencias de la Escuela Católica de Todos los Santos se llevará a cabo el jueves 8 de febrero de 2024 para los estudiantes de 7mo grado! Estamos buscando jueces y nos gustaría invitar a cualquiera que esté interesado en participar. En nombre de la Sra. Starrs, ¡apreciamos mucho cualquier ayuda! Si usted está interesado, por favor llene el formulario en este enlace. Para cualquier pregunta, por favor no dude en ponerse en contacto con la Sra. Tran ([mtran@allsaintsva.org](mailto:mtran@allsaintsva.org)).

## **Ropa de Todos los Santos**

¡All Saints Spirit Wear ya está disponible! Desde hoy, 1 de noviembre, hasta el 15 de noviembre, puede beneficiarse de un descuento especial en todas las compras. No hay mejor día que hoy, Día de Todos los Santos, para empezar tus compras. Usted puede agarrar su nueva ropa de espíritu de Todos los Santos SquadLocker utilizando el código de descuento ALLSAINTSSPIRIT15. Por favor, consulte el folleto a continuación para más detalles.



## **Reuniones de Información Sacramental para Primera Comunión y Confirmación**

El departamento de Educación Religiosa de All Saints celebrará Reuniones de Información Sacramental para los padres de los estudiantes que se preparan para recibir el sacramento de la Confirmación o Primera Comunión en la primavera de 2024. Las reuniones sacramentales serán bilingües y presenciales.

Reunión Informativa de Confirmación: 8º Grado

Miércoles, 8 de noviembre, 7:00 pm en el PAC (Centro de Actividades Parroquial) Los candidatos de Confirmación también deben planear asistir a esta reunión.

Para obtener más información, póngase en contacto con Vickie Taylor, Coordinador de Confirmación, en 571-516-3152

Primera Comunión Reunión de Información:

Jueves, 9 de noviembre, 7:00 pm en el PAC (Centro de Actividades Parroquial).

Para obtener más información, póngase en contacto con Marylee Grabowski, Coordinador de Primera Comunión, en 571-516-3153.

### **Sacramento Información para Padres de Niños que Necesitan el Sacramento del Bautismo (mayores de 7 años):**

Los padres de los niños que no están bautizados y son mayores de 7 años y les gustaría que su hijo reciba el sacramento del bautismo están invitados a ponerse en contacto con Samantha Welsh, Directora de Educación Religiosa al 571-516-3154.



## **Recordatorios importantes**

### **Almuerzo de Acción de Gracias**

El lunes 20 de noviembre celebraremos nuestro almuerzo anual de Acción de Gracias, una tradición muy querida en nuestra comunidad escolar. Todos los padres están cordialmente invitados a asistir a este evento especial con sus hijos. También nos complace anunciar que, como en años anteriores, vamos a vincular este evento con una iniciativa a beneficio del Proyecto St. Lucy, un gran almacén en Manassas donde el personal y los voluntarios procesan y distribuyen donaciones a numerosas despensas de alimentos en nuestra región. Esta iniciativa se llevará a cabo en apoyo de la Semana We Care de Caridades Católicas que tendrá lugar la semana del 3 de diciembre. Nuevamente este año, las donaciones pueden ser incluidas con su pago del Almuerzo de Acción de Gracias. Por favor vea el enlace abajo para más detalles.

[FORMULARIO DE PEDIDO PARA ACCIÓN DE GRACIAS](#)

### **Almuerzo de Acción de Gracias -Se necesitan voluntarios**

Se necesita ayuda con el montaje y las decoraciones, limpieza, preparación de alimentos, y servir la comida para el almuerzo de Acción de Gracias. Los turnos de voluntarios están diseñados de tal manera que usted será capaz de sentarse y disfrutar de su comida con su hijo (s).

Por favor considere ayudar por lo menos un turno durante el día. Si usted está disponible para ayudar, por favor regístrese en Connect1. Por favor recuerde que para ser voluntario, debe cumplir con VIRTUS. Si usted tiene alguna pregunta acerca de esta oportunidad de

voluntariado, por favor póngase en contacto con la Sra. Sharon Storey en [sharonstorey83@gmail.com](mailto:sharonstorey83@gmail.com).

[Connect 1 Link](#)

### **Programa de Asistencia de Matrícula (2024-2025)**

Información importante sobre el Programa Diocesano de Asistencia de Matrícula para el próximo año académico ya está disponible. Para más detalles sobre el programa, por favor vea el folleto que se encuentra en el enlace de abajo.

[2024-2024 Programa de ayuda a la matrícula](#)

También puede encontrar información detallada sobre el programa en la página web de la diócesis.

<https://www.arlingtondiocese.org/catholic-schools/tuition-assistance/>

Las fechas clave de ayuda financiera para 2024-2025 son las siguientes:

31 de octubre de 2023	La solicitud de ayuda financiera FACTS se cierra para 2023-2024
1 de noviembre de 2023	Se abre la solicitud de ayuda financiera FACTS para 2024-2025
5 de enero de 2024	Fecha límite para la solicitud de ayuda financiera para las escuelas <b>secundarias diocesanas</b>
13 de marzo de 2024	Fecha límite para la solicitud de ayuda financiera para las <b>escuelas diocesanas K-8</b>

### **Celebración del Día de los Veteranos - Jueves, 9 de noviembre**

Acompáñenos mientras nuestra comunidad escolar honra el compromiso de los hombres y mujeres que han servido a nuestro país en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos. Invitamos cordialmente al personal militar en servicio activo, en reserva, antiguos y retirados a asistir a nuestra misa escolar el jueves 9 de noviembre a las 8:30 AM. Después de la Misa, habrá una asamblea en el Centro de Actividades de la parroquia y una recepción para nuestros invitados de honor.

Un paquete de información fue enviado a casa con formas para someter una Encuesta de Veterano de Familia y un ladrillo de papel para conmemorar a un veterano en su familia. Para su comodidad, también puede hacer clic en el enlace de abajo para acceder a la información.

[Paquete Estudiantil para la Celebración de los Veteranos](#)

*Para aquellos que han participado en el pasado, tenga en cuenta que conservamos y mostramos todas las encuestas y ladrillos presentados por los estudiantes en años anteriores.*

### **Noche de patinaje en familia**

¡Nos complace anunciar nuestro primer evento de patinaje de espíritu social! Únase a nosotros el sábado, 11 de noviembre de 2023, en el Prince William Ice Center, ubicado en 5180 Dale Blvd., Dale City, VA. El registro comienza a las 5:30 pm y el tiempo de hielo es de 6-7:40 pm. ¡Quédate después para una taza de chocolate caliente y camaradería o ver un partido de hockey juvenil!

Puedes traer tus propios patines o simplemente alquilarlos (el alquiler de patines está incluido en la venta de entradas). Los cascos no son obligatorios, pero sí muy recomendables, así que coge tu casco de ciclista y a patinar toda la tarde. La pista también ofrece "andadores" de asistencia al patinaje para principiantes o patinadores noveles por un precio adicional.

¿No patinas? No hay problema. Disfrute de la zona de concesión que ofrece una variedad de alimentos, aperitivos y bebidas, o el área de arcade para un juego competitivo de hockey fútbolín. El evento está abierto a las familias y amigos de All Saints, las entradas cuestan 15 \$ por patinador y los no patinadores son GRATIS. Una renuncia por familia es necesaria y se completará en el registro.

[Noche de patinaje - Enlace de inscripción](#)

### **Programa Harris Teeter Juntos en la Educación**

¿Sabías que All Saints participa en el programa Together in Education de Harris Teeter? Simplemente registre su tarjeta de fidelidad de la tienda Harris Teeter (tarjeta VIC) en línea, y nuestra escuela recibirá una donación de Harris Teeter basada en un porcentaje de sus compras de artículos de la marca Harris Teeter. No hay ningún coste adicional para ti.

Haz clic aquí para vincular tu tarjeta VIC (o utiliza la aplicación Harris Teeter). Nuestro código escolar es 6623. Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda para vincular su tarjeta, póngase en contacto con nuestra coordinadora del programa, Laura Burroughs, en [Laura.Burroughs@gmail.com](mailto:Laura.Burroughs@gmail.com).

### **Sponsoring an Ad?**

Are you interested in sponsoring and ad? if so, please check out the flyer below to learn more about becoming a sponsor.

[SPONSOR FLYER](#)



## **Próximos eventos**

### **Jueves, 2 de noviembre**

Open House (PAC/9:00 a.m.) - **Reprogramado para el 30 de noviembre**  
Reunión del profesorado (3:30-5:00 p.m.)

### **Miércoles, 8 de Noviembre**

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PLC/7:00 p.m.) - **Reprogramada del 7 de noviembre**

### **Jueves, 9 de noviembre**

Misa, Asamblea y Recepción del Día de los Veteranos (8:30 a.m.)  
Salida al mediodía (Conferencias de Padres y Maestros)  
Reunión de Primera Comunión (PAC/7:00 p.m.)

### **Viernes, Noviembre 10**

Feriado (Día de los Veteranos)

### **Sábado, 11 de Noviembre**

Patrocinado por el PTO "Spirit Night on Ice" (5:30 - 8:00 p.m.)

### **Domingo, 12 de Noviembre**

Descubre la Semana de las Escuelas Católicas

### **Lunes, Noviembre 13**

Conferencias de Padres y Maestros (No hay clases o Día Extendido)

### **Martes, Noviembre 14**

Almuerzo de Seniors (Organizado por los estudiantes de 6to grado)

### **Jueves 16 de noviembre**

Adoración y Bendición (2:15 p.m.)  
Reunión del Equipo de Gestión de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.) - **Aplazada al 30 de noviembre**

### **Viernes, 17 de noviembre**

Misa Escolar - Memorial de Santa Isabel de Hungría (8:30 a.m.)

### **Lunes, 20 de noviembre**

Almuerzo de Acción de Gracias

### **Martes, 21 de noviembre**

Servicio de Oración de Acción de Gracias (9:30 a.m.)  
Fin del Trimestre I  
Salida al mediodía

Cierre del Portal de Padres PowerSchool

**Miércoles, Noviembre 22**

Comienzan las vacaciones de Acción de Gracias

**Lunes, Noviembre 27**

Día de Trabajo de los Maestros Diocesanos (No hay clases o Día Extendido)

**Martes, Noviembre 28**

Se reanudan las clases

**Miércoles, 29 de Noviembre**

Servicio de Penitencia - Grados 3-5 (10:00 a.m.)

**Jueves, Noviembre 30**

Examen de Ubicación para 8vo Grado de Preparatoria

Casa Abierta para Futuros Padres (9:00 a.m.)

Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (7:00 p.m.)

**Viernes, 1 de diciembre**

Misa escolar (8:30 a.m.)

Día de Fotos